

流山北小学校だより



し ら ま き

令和5年 4月28日

5月号

流山市立流山北小学校
児童数 589名

<http://schit.net/nagareyama/ngkitasyou>

北小の校庭を囲む木々の若葉も鮮やかな季節になり、温かい風が校庭になりました。新学期がスタートして、早1ヶ月となります。新しい学級にも徐々に慣れてきたようで、校内には子ども達の明るい声が響いています。12日(水)に入学した1年生。保護者の方と手をつないで登校した児童も、友達を見つけた途端、つないでいた手をぱっと離し、笑顔で一目散に友達のもとに駆け寄っていく姿に、学校に溶け込んできているを感じるようになりました。また、本日行われた学校探検では、2年生が1年生に校内を紹介しました。各部屋に入る際には、まずは2年生がクラスと名前を言って、探検に来たことを伝え、各部屋の案内をするなど、先輩として1年生をしっかりリードする頼もしい姿がみられました。また、4年ぶりに全校児童が体育館に集まって行った「1年生を迎える会」では、ペアの6年生に手をつないでもらって入場した1年生を、全校が温かい拍手で迎えることができました。会の中では、最高学年である6年生の工夫を凝らしたゲームのおかげで全校が1つになって102名の1年生を迎えた喜びをともにすることができました。今年度も交流学級によるたてわり活動を予定しています。各行事や児童会活動を通して、思いやりの気持ちや感謝の気持ちを育てていきたいと思えます。



また、先日行われました懇談会には、ご多忙のところたくさんの皆様においでいただき、ありがとうございます。PTA 活動に関しましてもご協力くださりありがとうございます。「先輩方の素晴らしい伝統を引き継ぎ、さらに素敵な学校にしていきたいです!」という最高学年である6年生児童達の思いを実現していけるよう、今年度も全職員で一致団結して日々の教育活動を推進していきます。保護者の皆様・地域の皆様方、今後ともご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

流山市立流山北小学校
校長 西郡 珠美

5月の行事予定

6月の行事予定

1日(月)	全校朝礼 表札訪問① 短縮日課13:15下校	1日(木)	南部地区PTAバレーボール大会 6年生プール清掃
2日(火)	全国学力・学習状況調査(質問紙調査) 表札訪問② 短縮日課13:15下校	2日(金)	委員会活動
3日(水・祝)	憲法記念日	3日(土)	土曜参観 引き渡し訓練
4日(木・祝)	みどりの日	5日(月)	振替休業
5日(金・祝)	こどもの日	6日(火)	読み聞かせ スクールカウンセラー来校日 コミュニティスクール説明会(南部中)
8日(月)	聴力検査(1・2年生)	7日(水)	眼科検診
9日(火)	短縮日課12:35下校	9日(金)	1年生心電図検査(13:10~14:40) 教育相談日
10日(水)	聴力検査(3年生)	13日(火)	読み聞かせ
11日(木)	耳鼻科検診(1・5・6年) 尿検査	14日(水)	歯科検診 のびっこタイム
12日(金)	委員会活動 教育相談日 スクールカウンセラー来校日	15日(木)	県民の日(学校休業日)
16日(火)	読み聞かせ	16日(金)	クラブ活動
17日(水)	きらり・かがやき合同交流会	18日(日)	5年生林間学園(群馬県・赤城方面)
18日(木)	1年生公園探検 色覚検査(4年生希望者)	19日(月)	5年生林間学園(群馬県・赤城方面)
19日(金)	クラブ活動発足	20日(火)	5年生林間学園(群馬県・赤城方面) 読み聞かせ
22日(月)	林間学園説明会(15:00~) スクールカウンセラー来校日	21日(水)	5年生振替休業
23日(火)	流山市小学校陸上競技大会	22日(木)	スクールカウンセラー来校日
24日(水)	流山市小学校陸上競技大会予備日	23日(金)	短縮日程 12:35下校
25日(木)	1年生公園探検(予備日)	27日(火)	読み聞かせ
30日(火)	2年生校外学習(船橋アンデルセン公園) 読み聞かせ	28日(水)	内科検診

☆4月28日現在の予定です。変更の可能性もありますので、ご了承ください。

祝 第45回入学式 にこにこ!

4月12日(水)に、流山北小学校第45回入学式が挙行されました。今年度は102名の新生が入学しました。真新しいランドセルを背負い、全員が元気に登校しました。体育館の入場や退場も、先生たちにお手伝いされながら、上手できました。これからも、北小のあいことばである「にこにこ はきはき どんどん」を大切にしながら、いきいきと活動ができるよう、職員一同支えていきたいと思ひます。



1年生を迎える歓迎会 どんどん!

4月26日(水)に、1年生を迎える会が行われました。3年生がつくったペンダントをつけ、4年生の花のアーチを6年生と一緒にくぐって入場しました。2年生と5年生からプレゼントをもらったり、6年生が準備したクイズを楽しんだりしました。1年生もお礼に元気な歌声を披露しました。これからもみんなで仲良く過ごしたいと思ひます。



お知らせとお願い

○表彰等のお知らせについて

昨年度まで、大会やコンクールで優秀な成績をおさめた児童について、氏名を掲載してお知らせさせていただいておりました。今年度は、個人情報保護の観点から、氏名の掲載はせず、大会やコンクールの結果のみをお伝えさせていただきます。なお、校内では全児童に結果を披露する場を設ける予定です。

○家庭での学習用タブレット端末の使用について

今年度も、学習用タブレット端末を家庭に持ち帰り、連絡帳機能や家庭学習に使用します。市から貸与されているタブレット端末は、学習に使用することが目的となっています。家庭でも、学習以外に使用することがないように、ご指導をお願いいたします。また、学習用タブレット端末は高価なものです。充電ケーブルも含めて、紛失や破損がないよう、丁寧に扱っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

○表札訪問

5月1日(月)と2日(火)に表札訪問を行います。担任がご自宅の場所を確認させていただき、ポストに訪問票を入れさせていただきます。翌日以降に、児童に持たせていただき、ご提出をお願いいたします。なお、出張等の関係により、別の日程で行う場合がございます。その場合は、担任よりお伝えさせていただきますので、ご協力をお願いいたします。

○引き渡し訓練

今年度の引き渡し訓練は、土曜参観を行う6月3日(土)に行います。引き渡し訓練では、学校から児童を保護者へ直接引き渡し、その後下校をします。詳細につきましては、後日配布させていただきます。

○自転車のヘルメット着用について

道路交通法の一部改正により、令和5年4月1日より、自転車利用時のヘルメット着用が努力義務となりました。自転車での事故では、頭部のけがが最も多くなっています。また、ヘルメットを着用していた場合と、していなかった場合の致死率は、していなかった場合の方が約2倍高くなっています。ぜひ、ご家庭でヘルメットの準備を進めていただきますよう、お願いいたします。また、日頃より自転車の整備をしていただき、安全に使用ができるようにしてください。

○登下校時の帽子着用について

流山北小学校では、登下校時には原則帽子の着用をお願いしております。理由としては大きく2点あります。1点目は、けがの防止等の安全面の理由です。2点目は、日差しを避け熱中症を予防することです。帽子は、どのようなものでも構いません。新たに購入する必要もありませんので、ご家庭にあるものを着用して登校するようにしてください。ご協力よろしくお願ひいたします。

○南部中学校区学校運営協議会(コミュニティスクール)説明会について

今年度より開設されます、南部中学校区学校運営協議会の説明会が、教育委員会の主催で、南部中学校で開催されます。日時は、令和5年6月6日(火)13:30からです。関心がある方は、ぜひご参加ください。

下校時間について

5時間授業 14:40 6時間授業 15:40 5時間授業(木曜日)14:20 6時間授業(木曜日)15:20

